Tiene la palabra la señora Edila Ana María Cardozo.

Vecinos de SOFIMA solicitan recolección de residuos para algunas calles

EDILA ANA MARÍA CARDOZO. Gracias, señora Presidenta. Buenas noches para todos.

En primer lugar, voy a exponer una queia que me trasmitieron vecinos del barrio SOFIMA, concretamente, de la Manzana 19. de calle «al canal» entre 12 de Octubre y Maya. Allí viven diecinueve familias, con calles de balastro, con alumbrado público, con el servicio de OSE v de UTE v con fibra óptica. Todas esas familias recibieron el contenedor de residuos que les otorgó el Municipio de Ciudad del Plata y la Intendencia. Sin embargo, el camión recolector de residuos no pasa allí, v ellos mismos deben deshacerse de su basura, v lo hacen de varios modos.

Los vecinos solicitan que el camión recolector de basura pase por la calle «al canal», así como también que se limpie el canal, que está en estado deplorable, con mucho pasto, con mucha mugre. Según dicen los vecinos, cuando llueve se inunda, por lo que tienen que salir con botas e ingeniárselas para poder salir de sus casas.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la señora Intendenta, Ana María Bentaberri, al Municipio de Ciudad del Plata y a la prensa, especialmente a la de Ciudad del Plata.

Vecinos de SOFIMA solicitan que se instalen carteles con

los nombres de las calles en las esquinas

En segundo lugar. señora Presidenta, vecinos de Delta El Tigre y de SOFIMA solicitan que se coloque cartelería con el nombre de las calles en las esquinas. Es difícil para las personas que no conocen la zona ubicarse, v. si no encuentran alquien que los ayude, deben arrimarse hasta la vereda de alguna casa y mirar los carteles que identifican el nombre de la calle, donde está el número de puerta, lo que se torna peligroso, porque quien está en su casa se pregunta qué está haciendo esa persona allí mirando.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la señora Intendenta, Ana María Bentaberri, al Municipio de Ciudad del Plata y a la prensa.

Preocupación de vecinos de SOFIMA por un puente que resulta peligroso

En tercer y último lugar, señora Presidenta, quiero comentar que hace más de un año, el 22 de febrero de 2022, solicité que se mejorara el puente que une el barrio Delta El Tigre con el barrio SOFIMA, porque no da el espacio para que puedan circular dos coches que circulen en sentido contrario, por lo que uno debe darle paso al otro, y eso se vuelve muy peligroso, más que nada para los chicos, porque por allí se llega al liceo y al colegio de Delta El Tigre.

Como todos sabemos, los niños son niños, y allí circulan coches y camiones. Nosotros estuvimos en el lugar con la Comisión de Obras y Servicios Públicos, y la alcaldesa nos dijo que los ingenieros decían que el puente estaba bien. Yo no entiendo sobre esas cuestiones así que no puedo decir lo contrario, solo digo que ese puente es muy angosto y las barandas son muy bajitas.

Además, también solicité que se construyera otro puente al costado de ese otro, para que los peatones, y, sobre todo, los niños, más que las personas mayores, puedan circular con seguridad.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la señora Intendenta, Ana María Bentaberri, al Municipio de Ciudad del Plata, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación, y a la prensa, especialmente a la de Ciudad del Plata.

Era cuanto quería manifestar, señora Presidenta. Muchas gracias.

SEÑORA PRESIDENTA. Secretaría dará los trámites solicitados.